



“No solo hemos encontrado prospectos de inversión en EtM, sino que además todas nuestras startups participan como asistentes, mentores y algunos como inversionistas”, cuenta Marcelo Díaz, socio de WeBoost Venture Capital.

Muchos son los inversionistas y mentores que participan en los encuentros de EtM, motivados con la idea de conocer grandes ideas para startups que requieren de apoyo de capital o conocimiento para crecer. Aquí, tres perfiles de personas detrás de los fondos de inversión.

MÁS QUE MENTORES:

Las motivaciones de tres miembros del ecosistema inversor de EtM

CON FOCO EN LATAM

Impacta VC es una firma de *venture capital* nacida en 2021, que destina un fondo de inversión para *startups* de impacto social y medioambiental. “Nuestro propósito es apoyar a fundadores de *startups* que operan en Latinoamérica en su proceso de crecimiento, con capital, conocimiento y conexiones. La motivación de invertir en ellos es impactar el planeta y la sociedad, dejando un mundo mejor a las próximas generaciones”, afirma David Alvo, fundador y CEO de Impacta VC.

David fue parte del primer grupo convocado por Daniel Daccarett al asado en su casa en 2007, donde surgió la idea de crear *Emprende tu Mente* (EtM), que formalmente se concretó más de diez años después. Entonces comenzó una relación de amistad que mantienen hasta hoy. “Hemos participado en los encuentros mensuales de EtM y en todas sus instancias. Cuando fue la primera versión del EtM en el Parque Bicentenario, nos sentamos juntos unos meses antes a pensar cómo podríamos darle mayor valor al evento, siempre trabajando como un equipo colaborativo. Nos encargamos de ser el *hub* de inversión del evento, trabajando codo a codo con el equipo de EtM”, recuerda David Alvo.

Desde esa primera versión, cuenta, “esto escaló mucho más rápido de lo que nos imaginamos. Hoy, ya siendo uno de los principales eventos de

A través de diversas estrategias de financiamiento, se han comprometido a potenciar emprendimientos y facilitar nuevas oportunidades de negocios.



“Me inspira ver cómo las ideas innovadoras pueden transformarse en soluciones reales que mejoran la vida de las personas y crean valor”, afirma Cristián Tala, de El Ecosistema Startup.

Describen a EtM como una instancia única para conectar con pares improbables; es decir, personas que jamás podrían conocer en su ámbito laboral.

innovación y emprendimiento de Latinoamérica, también nos estamos preparando para estar a la altura. La experiencia ha sido muy enriquecedora y ha cumplido con creces todas las expectativas”.

Explica que EtM es una comunidad con muchísima presencia de fundadores y *startups*, a quienes han invitado tanto a sus programas de levantamiento de capital, “Impacta Fundraising Strategy Program”, como a conectarse con los inversionistas en el espacio Impacta Lounge, dentro de los EtMday. “Solo en 2023 —que trajimos 50 *venture capital* (VC)—, se realizaron más de 1.200 reuniones entre *startups* y VC, con más de 2.500 *matches* entre *startups* y

tas”, cuenta.

Hoy, su principal objetivo es fortalecer el ecosistema de *startups* y avanzar en la industria tecnológica y financiera. “Lo que me motiva a invertir es la posibilidad de apoyar a otros emprendedores en su camino. He pasado por muchas experiencias como emprendedor, y sé lo difícil que puede ser navegar este mundo sin el apoyo adecuado. Invertir me permite ofrecer no solo capital, sino que también mentoría y guía a *startups* prometedoras, ayudándolas a evitar errores comunes y a escalar sus negocios”, confiesa.

Su vínculo con EtM lo describe como enriquecedor y muy gratificante: “No solo ofrece una plataforma para conectar con otros emprendedores e inversionistas; también, fomenta un ambiente de aprendizaje y colaboración. Las charlas, talleres y *networking* han sido oportunidades valiosas para compartir conocimientos, experiencias y aprender de los demás. Me ha permitido expandir mi red de contactos y conocer proyectos innovadores que tienen un gran potencial”.

Añade que las instancias generadas por EtM han sido clave en el desarrollo de sus inversiones. “Mis *startups* han encontrado clientes y mentores participando en estas actividades. La plataforma facilita el encuentro entre emprendedores e inversores, permitiendo a mis inversiones acceder a oportunidades que han sido funda-

mentales para su crecimiento y desarrollo. Además, el intercambio constante de conocimientos y experiencias dentro de la comunidad EtM ha enriquecido mi enfoque como inversor, permitiéndome tomar decisiones más informadas y estratégicas”, asegura.

ALMA DE EMPRENDEDOR

Los últimos 24 años, Marcelo Díaz los ha dedicado a emprender: ha fundado 10 empresas y lleva 15 años invirtiendo en *startups*. Hoy es socio de WeBoost Venture Capital, un fondo de inversión en *startups* de alto crecimiento para Latinoamérica con base en Chile.

“Estamos en constante búsqueda de oportunidades de inversión. Nuestro objetivo es apoyar a *startups* en su crecimiento internacional para multiplicar significativamente sus ventas en los próximos ocho años a través de nuestras redes”, explica.

Su experiencia en EtM tiene larga data, comenta: “Desde que comenzó como un ‘asado emprendedor’, he participado como inversionista ángel e institucional en todos los eventos, dando charlas, talleres, recibiendo *pitchs*, asesorando, etc. Estamos convencidos que esta instancia es única, dado que se basa en compartir con pares improbables, personas que jamás podrías conocer en su ámbito laboral y que buscan ampliar sus redes de innovación”.